

## KATA PENGANTAR

Dengan mengucapkan Alhamdulillah , atas kehadirat ke Allah SWT. karena dengan rahmat dan karunia-Nya lah, penulis dapat menyelesaikan laporan Tugas Akhir yang berjudul **“Perancangan Storage Box Dengan Sistem Modular Sebagai Penunjang Penyimpanan Di Kamar Kos”**.

Selama proses penyusunan laporan tugas akhir ini penulis banyak mengalami hambatan dan tanpa doa, bantuan, bimbingan, arahan, dan kerja sama dari berbagai pihak , laporan ini tidak dapat terselesaikan dengan baik. Maka pada kesempatan kali ini penulis ingin mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada:

1. Kedua orang tua penulis, Bapak Hery Ardian dan Ibu Sri Rahmahenny yang telah memberikan doa, dukungan, semangat, arahan sehingga menjadi motivasi bagi penulis untuk dapat menyelesaikan laporan tugas akhir dengan baik.
2. Bapak Terbit Setya Pambudi, S.T., M.Ds. selaku dosen pembimbing pertama, dan Ibu Nurul Fitriana Bahri, S.Ds., M.Ds. selaku dosen pembimbing kedua yaang telah memberikan bimbingan, arahan, ilmu, saran, dan bantuan mengenai penyusunan laporan tugas akhir dan penyusunan laporan dapat diselesaikan dengan baik.
3. Bapak Chris Chalik, S.Ds., M.Sn. selaku dosen wali penulis serta para dosen pengajar Desain Produk yang telah memberikan ilmunya selama perkuliahan.
4. Segenap narasumber yang telah bersedia memberikan informasi, ilmu, dan data kepada penulis yang mendukung untuk melengkapi laporan tugas akhir.
5. Sahabat penulis, Diah Rizki Syahrani Nasution dan Kevin Rizqullah El Ryiad yang senantiasa memberikan doa, dukungan, semangat, bantuan dan mendengarkan keluh kesah penulis. Serta teman-teman terdekat penulis selama perkuliahan, Alifah Mutiah Nabilah, Quttrun Nada Sahara, dan Rohana Aloysia Purba yang telah bersedia memberikan dukungan dan

meluangkan waktunya serta memberikan masukan kepada penulis selama proses penyusunan laporan tugas akhir ini.

Serta seluruh pihak yang tidak dapat disebutkan satu persatu yang telah bersedia meluangkan waktunya dan memberikan dukungan dalam proses penyusunan laporan tugas akhir. Semoga Allah SWT. selalu memberikan karunia-Nya serta membalas kebaikan pihak-pihak di atas. Dalam penyusunan laporan tugas akhir ini, penulis menyadari atas banyak kesalahan dan ketidaksempurnaan, oleh karena itu penulis mengharapkan kritik dan saran demi kemajuan yang lebih baik untuk kedepannya. Atas perhatiannya, penulis mengucapkan terima kasih.

Bandung, 20 Agustus 2023



Fadia Haya Alfatum